

Clínica Pasteur celebró el egreso de su tercera generación de becados del Programa de Formación de Oftalmólogos para Chile



Santiago Venegas, gerente general, y Germán González, accionista, ambos de la Clínica Pasteur, junto a los nuevos miembros del directorio de la clínica, Teodoro Wigodski, Sebastián Aninat y Rodrigo Ipiña.

Hace unos días, en el Sport Francés, se realizó la edición 2024 de la cena anual que brinda Clínica Pasteur a los egresados y nuevos becados del Programa de Formación de Oftalmólogos. A la instancia también asistieron los integrantes del directorio de la clínica, quienes fueron recientemente nombrados.

Como parte de su propósito de mejorar la salud visual en el país, en 2019 Clínica Pasteur implementó el programa junto a la Universidad de Santiago y el Ministerio de Salud para formar especialistas en salud visual. Este incluye dos becas y una pasantía por el prestigioso Moorfields Eye Hospital de Londres. "Esta es la única iniciativa público-privada en Chile para la formación de oftalmólogos", afirmó Santiago Venegas, gerente general de la clínica. Los becados, tras completar su ciclo de especialización, se trasladan durante al menos seis años a trabajar en los hospitales públicos de las regiones del país con mayor brecha oftalmológica.



Dr. Osvaldo Berger, coordinador de Docencia del Programa de Formación de Oftalmólogos de Clínica Pasteur, junto a cuatro de los doctores becados del programa: Jazmin Vallejos, María Victoria Rodríguez, Pascal de Amestí y Francisco Díez.

Dr. Rodrigo García, director médico; Denisse Contreras, directora de Gestión Clínica y Calidad; Dr. Claudio Yaluff, accionista, y Germán Landskron, jefe de Tecnología Médica, todos de Clínica Pasteur.



Dr. Andrés Contreras, coordinador de Polo Anterior; Dra. Solange Escher, oftalmóloga de Clínica Pasteur y Clínica Indisa; Dr. Manuel Valenzuela, coordinador de Clínica Pasteur Vespucio; Dra. Rebeca Vega y Dr. Gonzalo Taborga, ambos de Clínica Oftalmológica Pasteur.



Dr. Germán González, accionista, y Dr. Nicolás Berthet, coordinador de Formación Continua, todos de Clínica Pasteur.

Drs. Jaime Zacharias y Rodrigo Donoso, accionistas; Teodoro Wigodski, director, y los doctores Francisco Andrighetti y Andrés Dukés, accionistas, todos de Clínica Pasteur.



José Luis del Valle, gerente de Ventas; Francisca Ovalle, especialista en Tecnología Avanzada; Ignacio Pino, country manager, y Francisco Daneri, gerente de Marketing, todos de Alcon.



De Clínica Pasteur, Alejandro Fariás, subgerente comercial; Dr. Claudio Yaluff, accionista, y Hugo Redard, gerente de Administración y Finanzas.



El nuevo edificio del Centro de Formación Técnica (CFT) ENAC recibió el nombre de una de las fundadoras de la Cruzada de Caritas Chile, Mercedes Esquerra.

El Centro de Formación Técnica ENAC inauguró un nuevo edificio

El jueves 13 de junio, el Centro de Formación Técnica ENAC, en el marco de su 63° aniversario, celebró la inauguración de su tercer edificio, nombrado Mercedes Esquerra, dedicado a las carreras de las áreas Social y Educación, convirtiéndose así en uno de los centros de formación técnica más antiguos del país. En la ocasión estuvo presente monseñor Fernando Chomali, arzobispo de Santiago; Gonzalo Donoso, jefe de la División de Educación Superior Técnico Profesional del Ministerio de Educación, como también miembros del Directorio del centro y la comunidad educativa. "Este es un día histórico para nuestra institución que ha crecido de manera sólida en infraestructura y complejidad institucional", afirmó Jorge Menéndez, rector del CFT ENAC.



Jorge Menéndez, rector de ENAC; monseñor Fernando Chomali, arzobispo de Santiago; padre Tomás Scherz, presidente del Directorio de ENAC, y Patricio Donoso, prorector de Gestión Institucional de la PUC.



Gonzalo Donoso, jefe de la División de Educación Superior Técnico Profesional del Ministerio de Educación; monseñor Fernando Chomali, arzobispo de Santiago; Jorge Menéndez, rector de ENAC, y monseñor Moisés Alisha, presidente de Caritas Chile.



Jorge Brito, vicepresidente del Directorio; Ximena Ros, directora de Finanzas; Claudia Ortega, secretaria académica; Lionel de Ferrari, capellán, y Felipe Arteaga, tesorero del Directorio, todos de ENAC.



Jorge Espinoza, vicerrector académico; Paulina Bañados, directora de Personas, y Juan Eduardo Infante, secretario del Directorio, todos de ENAC.



Manuel Loza, jefe zona de Banco Estado; Andrea Reyes, vicerrectora de Administración y Finanzas de ENAC, y Félix Hinojosa, ejecutivo del Banco Estado.



Los directivos de ENAC, Francisco Ramírez, Jacqueline Saravia, Mario Arancibia, Margot Aránguiz y Mauricio Pardo.



Álvaro Nieto, socio, e Ivania Peric, senior manager, ambos de PwC.



Marcelo San Martín y Fabiola Sepúlveda, ambos directivos de ENAC, junto a los estudiantes de ENAC, Moira Galluguillos y Matías Castillo.



Dafne Ulloa, gerente de Tuchs; Pablo Barra, directivo de ENAC; Roger Rosas, encargado de la Oficina de Emprendimiento y Barrios Comerciales de la Municipalidad de Santiago, junto a Priscila Ávila, jefa de Proyectos, y Claudia Burgos, directora VCM, ambas de Iplacex.